



Terminhinweis

Düsseldorf, 24.03.2017

Talente willkommen: Ministerin Schulze eröffnet an der Universität Wuppertal neues Talentscouting-Projekt

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Bergische Universität Wuppertal startet ihr Projekt "Talente willkommen – Teilhabe organisieren, Potenziale entfalten, Talente fördern". In Kooperation mit der Universität Düsseldorf werden Talentscouts in der Region eingesetzt. Das Projekt ist Teil des NRW-weiten Talentscouting-Programms zur Förderung von jungen Menschen aus bildungsfernen Familien. Wissenschaftsministerin Svenja Schulze wird zur feierlichen Eröffnung ein Grußwort sprechen.

In der zweiten Runde des Talentscouting-Förderwettbewerbs 2016 wurde die Zahl der Hochschulen in NRW, die am Talentscouting-Programm teilnehmen, von sieben auf 14 verdoppelt. Erfolgreich war auch die Universität Wuppertal. Das Land NRW stellt für das Talentscouting bis 2020 insgesamt mehr als 30 Millionen Euro zur Verfügung.

Montag, 27. März 2017, 19.00 Uhr
Bergische Universität Wuppertal
Hörsaal 32 (Gebäude K, Ebene 11, Raum 23)
Gaußstraße 20, 42119 Wuppertal

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hermann Lamberty

Pressesprecher

Völklinger Straße 49
40221 Düsseldorf
www.wissenschaft.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:
S-Bahnen S 8, S 11, S 28
(Völklinger Straße)
Rheinbahn Linie 709
(Georg-Schulhoff-Platz)
Rheinbahn Linien 706, 707
(Wupperstraße)